

Buenas prácticas de Planes de emergencia



Formación práctica equipos de segunda intervención

Agosto 2023

Descripción de la tarea

Uno de los mayores problemas es la puesta en marcha del Plan de Autoprotección en situaciones de Emergencia. Que cada profesional sepa qué papel le corresponda y pueda ayudar en lo que le corresponda y ponerse a salvo de la situación de crisis que se ha presentado.

Tener conocimientos teóricos y prácticos que le permitan afrontar esta situación y salir de la misma colaborando en la resolución de la situación, sin ponerse en peligro él y salvaguardando la seguridad de usuarios, pacientes y profesionales.

Solución adoptada

Contratar una empresa que disponga de personal cualificado (bomberos), expertos en la lucha contra incendios, con preparación técnica, física y psicológica para afrontar las situaciones de Emergencia que puedan presentarse, así como todos los medios apropiados para impartir la formación.

La realización de estos cursos puede proporcionar al profesional sanitario estos conocimientos y mentalización, imprescindibles para desenvolverse, sin exponerse innecesariamente a riesgos.

Resultados o consecuencias de la implantación de la Buena Práctica

Los profesionales valoran positivamente la preparación recibida y resuelven las dudas que puedan tener sobre la manera correcta de actuar frente a este tipo de situaciones.

Estado en el que se encuentra la Buena práctica

Finalizada y en condiciones para su continuidad.

Autoría: Salvador José Jiménez Delgado
Hospital Universitario Virgen del Rocío